

学校だより

桐里っ子

須坂市立井上小学校 平成25年5月27日 No.4 文責: 教頭 金子

5/20~5/31 なかよし旬間

なかよし旬間が始まっています。今年はグランドデザインにも明記されている「なかよし班活動」を充実させようと、旬間中に朝のなかよし活動を3回計画し、最終日に行われる「なかよし集会」でもなかよし班によるゲームを行うことになっています。

※「なかよし班」は、1~6年生を縦割りにしたグループで、 全校で28班あります。



〈5/24 第1回なかよしタイム…自己紹介ゲーム〉

今年も豊かに実りますように… 5月23日(木)田植え



五月晴れの中、井上地域公民館「ふれあい教室実行委員会」の計画・準備とご指導で、5年生が田植えを行いました。参加してくださった地域の方々は、「ここにも植えてね。」「2本ずつ植えるんだよ。」「そうそう、上手だね。」と丁寧に、優しく教えてくださり、慣れてきた頃には「どこに住んでいるんだ?」などと話しかけてくださって、いろいろな話も弾んでいました。

これから1年間、5年生は稲の生長を自分たちの目で確かめていきます。

〈はじめて植える1本 おそるおそる…〉





〈最後には、こんなにまっすぐ、上手に植えられました。〉

「学校要覧」をお配りしました

「学校要覧」をお配りしました。本年度の教育活動のもととなる「グランドデザイン」は、昨年度末に職員全員が目の前の子どもたちについて、よい所や課題となるところを出し合い、「桐里っ子達がより輝けるようように、平成25年度はぜひこんな授業・活動に重点を置きたい」と願って作成されたものです。ぜひこのグランドデザインに添って子どもたちの姿をご覧の上、お気づきのことを教えていただければ幸いです。